

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

La UAL inicia en enero una campaña para informar a los estudiantes de FP sobre la convalidación de créditos



Anuncios Goooooogle

Anúnciese en este sitio

[Biología y Geología](#)

Oposiciones Secundaria 2006 Preparación Práctica
www.oposicionesprofesores.com

[Sin Selectividad](#)

Estudios superiores: Informática, Turismo, Empresariales, etc.
www.iium.es

[Curso Educación Infantil](#)

A24 ¿Quieres trabajar con niños? Infórmate aquí
www.edistance.net

[Ciclos Formativos](#)

Técnico Superior en Informática y en Finanzas. Abierta la matrícula
www.ceepadra.com

06/12/2005.- El rector de la Universidad de Almería (UAL), Alfredo Martínez Almécija, anunció hoy que el próximo mes de enero se pondrá en marcha una campaña informativa para explicar a los titulados técnicos superiores de Formación Profesional (FP) la posibilidad y facilidad que tienen para acceder a la Universidad a través de la convalidación de créditos, gracias al acuerdo firmado entre la Consejería de Educación y la institución el pasado mes de julio.

El rector destacó que esta iniciativa se llevará a cabo en los centros y con las asociaciones de padres y madres de alumnos para que ambas partes "conozcan esta posibilidad y especialmente, para que los estudiantes reflexionen sobre su futuro laboral" ya que, según subrayó, "enero es un buen momento para que se vayan planificando tanto los que ya han finalizado sus estudios de ciclo superior como los que están a punto de terminarlos".

En este sentido, expresó que desde la UAL "le vamos a ofrecer toda la información necesaria sobre los créditos que tienen cursados, vamos a mostrarles todas las titulaciones e incluso conocerán las infraestructuras del campus", a lo que añadió que "se trata de una campaña en la que se va a seguir la misma línea que se ha venido haciendo con los institutos con la diferencia de que ésta será la primera vez que se realice".

Para Martínez Almécija este convenio, que permite la correspondencia entre determinados Ciclos Formativos de Grado Superior y los estudios universitarios de primer ciclo, "aunque es pronto para ofrecer datos creo que va a tener mucha repercusión porque se trata de una nueva salida, estamos muy esperanzados porque la Universidad de Jaén inició esta experiencia piloto en 2002 y ha dado muy buen resultado".

Este acuerdo establece, por primera vez en la UAL, 33 correspondencias entre 17 títulos de Formación Profesional y 12 diplomaturas universitarias y se prevé además, el intercambio de recursos formativos y tecnológicos entre la Consejería y la Universidad, así como el acceso a los fondos bibliográficos y de información técnica.

Durante el curso 2004-2005 un total de 6.408 alumnos han estudiado FP en la provincia de Almería, de los que 3.581 han cursado Ciclos Formativos de Grado Medio y 2.827 de Grado Superior. Por otra parte, funcionan 40 centros sostenidos con fondos públicos --36 institutos de Educación Secundaria y cuatro centros concertados-- en los que se imparten 61 titulaciones --28 de Grado Medio y 33 de Grado Superior-- y 150 Ciclos Formativos, siendo 85 de Grado Medio y 65 de Grado Superior.

06/12/2005